



YAYASAN BUDI SISWA SEKOLAH MENENGAH ATAS KANISIUS

Jalan Menteng Raya Nomor 64, Jakarta 10340, P.O. Box 3810, Jakarta 10038, INDONESIA

Telp. (62-21) 31936464, (hunting) Fax (62-21) 3147987

E-mail : adm-sma@kanisius.edu <http://www.kanisius.edu>

LATAR BELAKANG KEGIATAN

THE 22nd CANISIUS (HYBRID) EDUCATION FAIR

“Go Beyond the Barriers, Facing the Brighter Future”

SMA KANISIUS JAKARTA

A. DASAR PEMIKIRAN

SMA Kanisius yang berdiri sejak tahun 1927 dikenal sebagai *a home where leaders of service are formed*. Sekolah ini menyiapkan para siswanya sebagai calon-calon pemimpin yang dapat menjadi harapan bangsa dan negara, karena pada hakikatnya generasi muda adalah generasi pemimpin dalam pelayanan, baik untuk dirinya sendiri maupun untuk orang lain. Oleh karena itu, mempersiapkan masa depan generasi muda dengan baik dan matang adalah sesuatu yang sangat penting untuk dilakukan.

Peristiwa pandemi COVID-19 yang sampai saat ini masih belum selesai, mengajarkan banyak hal untuk mengatasi keterbatasan-keterbatasan akibat pandemi ini. Selama kurang lebih dua setengah tahun ini kita telah mencoba beradaptasi untuk mengatasi keterbatasan-keterbatasan yang kita hadapi. Pandemi ini mempengaruhi cara berpikir kita untuk lebih kreatif dan inovatif untuk mencari cara baru dalam beraktivitas, terutama juga dalam mempersiapkan rencana studi di masa depan.

Pada tahun 2022 ini, SMA Kanisius kembali menghadirkan pameran pendidikan *hybrid*, agar di tengah pandemi yang belum juga selesai ini, kita dapat terus menyalakan harapan bagi masa depan yang lebih baik, tentunya dengan segala persiapan masa depan tersebut. Peserta didik SMA kelas XII akan segera mengakhiri jenjang pendidikan di tingkat sekolah menengah, demikian halnya para peserta didik kelas X dan XI harus menentukan pilihannya masing-masing mengenai jurusan yang akan mereka tekuni di kemudian hari. SMA Kanisius akan membantu para siswa dan orang tua mencapai kemantapan dalam pemilihan studi lanjutan dengan melakukan kegiatan *Education Fair* yang tahun ini akan kembali dilakukan secara *hybrid (online dan offline)*, di mana pertemuan secara *offline* yang dimaksud hanya diperuntukkan khusus untuk siswa SMA Kolese Kanisius. Adanya informasi yang jelas, jujur dan terbuka dari SMA Kanisius, Perguruan Tinggi dan Institusi Pendidikan, baik di dalam maupun luar negeri, perwakilan Kedutaan dari negara-negara sahabat serta perwakilan lembaga asing akan sangat membantu para peserta didik dan orang tua dalam menentukan pilihan studi lanjutan yang tepat. Di tahun 2022 ini, SMA Kanisius akan mewujudkan semangat tersebut dalam berbagai kegiatan dalam: **THE 22ND CANISIUS (HYBRID) EDUCATION FAIR** dengan tema **“Go Beyond the Barriers, Facing the Brighter Future”**.

B. TUJUAN

1. Para peserta didik dan orang tua dapat memperoleh informasi yang memadai secara *hybrid* dari peserta pameran dan narasumber.
2. Para peserta didik dan orang tua mendapatkan gambaran tentang bidang studi yang tepat dan dapat menentukan perguruan tinggi yang tepat untuk mengembangkan minat serta bakat yang sesuai dengan kemampuan mereka.
3. Para peserta didik dan orang tua mendapatkan pencerahan untuk mengantisipasi persaingan yang akan dihadapi pada masa mendatang.

C. BENTUK KEGIATAN

Kegiatan yang akan dilakukan adalah :

NO.	HARI TANGGAL	WAKTU (PUKUL/WIB)	NAMA KEGIATAN	KETERANGAN
1.	Jumat 9 Sep 2022	09.00 – 18.00	WEBINAR PENDIDIKAN & PRESENTASI KEDUTAAN DAN UNIVERSITAS	<ul style="list-style-type: none"> Seminar Pendidikan dengan tema “Go Beyond the Barriers, Facing the Brighter Future” yang diadakan secara <i>offline</i> dan juga disiarkan secara <i>online</i> Peserta Pameran <i>Hybrid</i>
2.	Sabtu 10 Sep 2022	09.00 - 18.00	PRESENTASI JURUSAN	<ul style="list-style-type: none"> Para Praktisi/Pengajar
			PRESENTASI UNIVERSITAS	<ul style="list-style-type: none"> Peserta Pameran <i>Hybrid</i>
3.	Minggu 11 Sep 2022	08.30 - 17.30	PRESENTASI JURUSAN	<ul style="list-style-type: none"> Para Praktisi/Pengajar
		08.30 - 17.30	PRESENTASI UNIVERSITAS	<ul style="list-style-type: none"> Peserta Pameran <i>Hybrid</i>

D. TARGET PESERTA PAMERAN

Berbagai Perguruan Tinggi yang memiliki kualitas/akreditasi baik di dalam maupun luar negeri, Perwakilan Lembaga Asing, Perwakilan Kedutaan negara lain dan pihak lain yang berkaitan dengan bidang pendidikan.

E. TARGET PENGUNJUNG

1. Para Kepala Sekolah, Guru SMA
2. Praktisi Pendidikan
3. Siswa/i SMA dan SMK Negeri dan Swasta
4. Orang Tua Siswa SMA Kanisius
5. Siswa SMP Kolese Kanisius, SMP Negeri dan Swasta
6. Orang Tua Siswa SMP Kolese Kanisius, SMP Negeri dan Swasta
7. Masyarakat Umum

Panitia akan mempromosikan pameran pendidikan ini, sehingga diharapkan banyak peserta yang akan berpartisipasi dalam acara ini. Promosi akan dilakukan melalui : pemasangan *E-Poster* kegiatan, penyebaran *E-Leaflet* melalui media cetak dan elektronik, seperti Instagram, Facebook, Twitter dan TikTok. Perlu diketahui bahwa rata-rata jumlah pengunjung yang hadir dalam kegiatan pameran pendidikan ini, setiap tahunnya mencapai ± 5.000 orang (*secara offline*) dan selama masa pandemi yaitu tahun 2020 dan 2021 yang diselenggarakan secara virtual, tercatat pengunjung pada aplikasi pameran pendidikan ini mengalami peningkatan, yaitu sebanyak ± 13.000 orang dari berbagai belahan dunia (*secara online/virtual*).

F. LAMPIRAN

DAFTAR NAMA PANITIA *THE 22ND CANISIUS (HYBRID) EDUCATION FAIR*

No	JABATAN	NAMA PANITIA		
1	PENANGGUNG JAWAB	Drs. Eduard C. Ratu Doyo, S.J., M.Ed.		
2	PENDAMPING	Agustinus Wahyu Dwi Anggoro, S.J.		
3	KETUA	Ig. Fajar Sriwidodo, M.M.		Glenn Sebastian
4	WAKIL KETUA	Regina Deny Riandika, S.Si.	Elva Tri Anung, S.Si.	Dr. dr. JC Prihadi, SpU(K), MPH
		Agustinus Ari Indarto, M.M.		
5	SEKRETARIAT	Fransiska Neny, S.Pd.	Markus Rudy Smith	
		Antonia Jessica Indrasari, S.Psi.	M. Sondang Manik	
6	BENDAHARA	Ag. Eko Andriyanto, S.Pd.	Angeline Julia N. Lалуur, S.E.	
7	SOUVENIR	Maria Benigna, S. Pd.	Maria Pramudita Wetty, M.Si	<ul style="list-style-type: none"> ● Meiliana Tambun ● Susy Darmajanti ● Jang Tje
8	HUMAS PUBLIKASI	Thomas Tri Wibowo, M.M.	Ignatia Benita Christianti, S.Pd	<ul style="list-style-type: none"> ● Ninok ● Lucia Noviana ● Nina Pratiwi Maharani ● Villiny Lesmana ● Nety Sari Dewi
		Alfonsa Maria T., S.Psi.	Andreas Purbo A.P, S.Pd.	
9	STUDIUM GENERALE	Makarius Giri Tri Pamungkas, M.Ed.	Rechardus Deaz Prabowo, M.A.	<ul style="list-style-type: none"> ● Franz ● Judith Helga ● Gayatri ● Silvy Bong
	WAWASAN PENDIDIKAN		Abhyasa Naradipa, B.Eng.	
10	PRESENTASI JURUSAN	Pujiasih, M.BioMed.	Carolin Bogi SP, S.Si.	<ul style="list-style-type: none"> ● Siane Kusnadi ● Ferri Yanto ● Beria Leimona
11	PAMERAN HYBRID & PRESENTASI INSTITUSI PENDIDIKAN	Henrikus Suparjono, M.Pd.	Maria Inggrit Christiyanti, M.Si.	<ul style="list-style-type: none"> ● Susyana Suwadie ● Sufiana Khouw ● Irmina Reniarti
12	PAMERAN HYBRID & PRESENTASI KEDUTAAN	Nur Rachim, S.Pd.	Ignatius Mayo, S.Pd.	
13	ACARA & PRODUKSI	Elva Tri Anung, S.Si.	Agustinus Marianto, S.Pd.	Gregorius Manuel Due, S.Ag.
		Elisabeth Martine, S.Pd.	Antonius Tenang S., S.Pd.	<ul style="list-style-type: none"> ● Dining ● Imelda Marlina ● Lilian

14	KONSUMSI	Ignasia Ari Krisnawati, S.Pd.	Imelda Susanti L., S.Pd.	<ul style="list-style-type: none"> • Ratnawati Muljadi • Bella
			Antonius Jati, S.Pd.	
15	SPONSORSHIP & DANA	Ag. Eko Andriyanto, S.Pd.	Theresia Endang Triyaningsih S.Si., M.Pd.	<ul style="list-style-type: none"> • Maria Yudi • Linderajaty Susilo • Helen Anthonio • Debbie Wijaya
16	MULTIMEDIA & PERLENGKAPAN IT	Agustinus Ari Indarto, M.M.	Antonius Tri Adhi Dewanto, M.Hum.	<ul style="list-style-type: none"> • Hansel Susanto • Owen Susanto • Adrian Wicaksono • Hanggan Situmorang • Yudhistira A. Zain
		Samsul Bahri	Robertus Adhi Kurniawan	
		Eddy Purnama, S.T.	Michael Bella	
		Rindu Rumapea, M.Pd.	R. Dwi Anggoro Wijayanto, S.Si.	
		Gabriela Scholastica Awe	Arya Susila Nugraha, S.Pd.	
		Arnoldus Bio Dhae		
	PENDAMPING MODERATOR SISWA	Drs. N. Widi Wahyono	Maria Bernadette Sri Mardyaningrum, S.Psi.	
	TEAM KEMODERATORAN	Thomas Daru Pranowo, S.Pd.	Anna Widyartini, S.Pd.	
			Andreas Desca	

Mengetahui,




Drs. Eduard C. Ratu Dupo, SJ., M.Ed.
Kepala SMA Kanisius

Hormat Kami,



Ig. Fajar Sriwidodo, M.M.
Ketua Pelaksana